

Unbeständiger Sommer, neue Aktionen im Winter

KAISERSWERTH (gök) Das Freibad an der Kreuzberger Straße hat die Schwimm-Saison beendet. Doch künftig soll es auch im kalten Halbjahr Veranstaltungen in dem Bad geben, das seit einigen Monaten von Schwimmlehrerin Birgit Kowald geleitet wird. Den Auftakt macht der Betreiberverein „Flossenweg“ am Samstag, 31. Oktober, mit einem „Halloween-Trödel“ von 11 bis 16 Uhr.

Mit den Abschlusszahlen der Saison ist der Verein einigermaßen zufrieden. 85719 Besucher wurden gezählt, in etwa so viele wie im Jahr zuvor. Der unbeständige Sommer 2009 hat vor allem die Zahl der Tagesbesucher in die Höhe getrieben: Viele entschlossen sich offenbar

kurzfristig, schwimmen zu gehen. Auch die Kurse waren ausverkauft.

Getrödel werden kann Ende Oktober alles, und mitmachen kann man auf zweierlei Art: Zum einen können Teilnehmer ihren Trödel an ihrem eigenen Stand loswerden; die Standgebühr beträgt zehn Euro. Zum anderen können sie ihren Trödel auch spenden; er wird dann kostenfrei abgeholt. „Bisher haben wir schon 20 Zusagen und einiges an gespendetem Trödel“, sagt Vereinsvorsitzende Eva Zunker. „Von den Einnahmen wollen wir Strandkörbe anschaffen.“

Anmeldungen sind möglich im Internet unter www.flossenweg.de und unter Telefon 40569207



Im Sommer kamen mehr kurzentschlossene Tagesbesucher in das **Freibad** an der Kreuzberger Straße.

RP-ARCHIVFOTO: ACHIM HÜSKES